

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



Großartige Masken und Kostüme Heute sind im Prater die wilden Perchten los

Vor dem Riesenrad treiben heute die Perchten ihr Unwesen.

Leopoldstadt. Schaurig wird es heute beim großen Perchtenlauf am Wintermarkt im Prater. Ab 17 Uhr treiben die „Ybbstaler Schluchten-teufel“ ihr Unwesen am Riesenradplatz, um die bösen Geister zu vertreiben. Mit dabei sind weitere schaurige Gestalten

wie die „Ybbsitzer Eisenfürsten“, die „Haager Schlossteufel“, die „Weyrer Flösserteufel“ und die „Seitenstettner Ursprungsteufel“.

Wilde Jagd. Gruselig wird es auch am 8. Dezember bei Wiens größtem Perchtenlauf am Donauefelder Fußballplatz, wo ab 17 Uhr mehrmals 100 Perchten die Besucher das Fürchten lehren.